



 Extenseur de Fracture en Acier Inoxydable pour Vétérinaire, conçu pour un usage optimal lors des interventions sur fractures.

- **Matériau en Acier Inoxydable** : Assure durabilité et résistance pour une utilisation prolongée.
- **Réduction de Fracture** : Outil efficace pour faciliter la réduction des fractures chez les animaux.
- **Réglable en Hauteur** : S'adapte facilement aux besoins spécifiques de chaque intervention.
- **Tension d'environ 30 cm** : Permet un réglage précis pour un maintien optimal de la fracture.

Cet extenseur combine robustesse et praticité, parfait pour les cliniques vétérinaires modernes.

 Stainless Steel Fracture Extender for Veterinary Use, designed for optimal use during fracture procedures.

- **Stainless Steel Material**: Ensures durability and strength for prolonged use.
- **Fracture Reduction**: An effective tool to facilitate the reduction of fractures in animals.
- **Height Adjustable**: Easily adapts to the specific needs of each procedure.
- **Tension of approximately 30 cm**: Allows precise adjustments for optimal fracture stabilization.

This extender combines robustness and practicality, perfect for modern veterinary clinics.



**Références**

AC-EQ900001

**Désignation**

Extenseur de fracture